

BiketheRock 2011: Das Rennen mit HC-Tradition



Die erfolgreiche Jubiläumsausgabe des BiketheRock in Heubach liegt jetzt fünf Monate zurück. Die elfte Auflage ist längst geplant und sie wird am 10. und 11. September zum sechsten Mal in Folge mit dem Status „Hors Classe“ über die Bühne gehen.

Für Sportler aus 20 Nationen war das BiketheRock im Mai Gastgeber und mit Doppel-Olympiasieger Julien Absalon trug sich der erfolgreichste Mountainbiker aller Zeiten in die Siegerliste des Cross-Country-Rennens ein. Der Spanier José Antonio Hermida, der knapp vier Monate später Weltmeister werden sollte wurde Dritter und sprach hernach den Heubachern ein großes Lob aus. „Die Leute hier lieben Mountainbiken, das spürt man“, so der Spanier.

Das BiketheRock 2010 war erneut eine gelungene Mischung aus atemberaubendem Spitzensport, schwäbischer Festkultur und vielfältigem Hobby-Event mit Show-Einlagen der Trial-Spezialisten. 2011 wird die Historie fortgesetzt und man hat für die elfte Auflage einen neuen Termin gefunden.

Das BiketheRock wird am 10. und 11. September eine Woche nach der Weltmeisterschaft in Champéry (Schweiz) ausgetragen und man darf sich gewiss über den einen oder anderen frisch gebackenen Medaillengewinner freuen.

Weil man 2011 als einziges deutsches Rennen in der höchsten, der „Hors Classe“-Kategorie firmiert und die Weltranglistenpunkte wichtig sind für das Nationenranking und damit für die Zahl der Startplätze bei den Olympischen Spielen in London, dürfen die Rennen in Heubach wohl wieder auf ein absolut hochkarätiges Starterfeld zählen.

Überdies ist das BiketheRock auch dieses Jahr wieder Teil der zugkräftigen Internationalen Bundesliga-Serie.

